

A la tête de la fondation Droit animal, éthique & sciences, il ne ménage pas non plus sa peine pour lutter contre les souffrances gratuites infligées aux animaux, n'hésitant pas à ouvrir son épais carnet d'adresses pour faire avancer la cause. Un exemple ? *« Je suis allé voir mon ami Jean-Charles Naouri, le patron de Casino, et je lui ai demandé qu'on lance un étiquetage des poulets*

*fondé sur les critères de bien-être. C'est bien plus concret que de faire des déclarations ou des normes qui handicaperaient uniquement les producteurs français. »*